

Zeitung für den Landkreis Saarlouis

FRAULAUTERN

Besonderes Brot entsteht in Opa Nikels Backstüb Seite C 2

MIT BOUS, DILLINGEN, ENSDORF, LEBACH, NALBACH, REHLINGEN-SIERSBURG, SAARLOUIS, SAARWELLINGEN, SCHMELZ, SCHWALBACH, ÜBERHERRN, WA

Mehr Platz im neuen Covid-Testzentrum

Das Saarlouiser Gesundheitsamt hat im Industriegebiet Metzger Wiesen eine neue Dependence eingerichtet - die ersten Tests starten am Montag.

VON TINA LEISTENSCHNEIDER

SAARLOUIS „Wir gehen jetzt mal den Weg, den die Testpersonen künftig gehen sollen“, ruft Landrat Patrik Lauer über den Parkplatz vor dem neuen Testzentrum des Saarlouiser

Gesundheitszentrum, das sich im Saarlouiser Gewerbegebiet Metzger Wiesen, auf dem ehemaligen Gelände Kautt & Bux beziehungsweise Braun Car Tec, in der Fasanenallee befindet.

Lauer geht voraus, passiert den ersten Seiteneingang der Halle und bleibt kurz stehen. „Welchen Eingang nehmen wir jetzt?“, fragt er in die Runde. „Den Zweiten“, lautet die Antwort und schon stehen Landrat und mehrere Mitarbeiter der Kreisverwaltung wenige Augenblicke später in der großen Halle, die der Landkreis für das neue Testzentrum und die Kontaktverfolgung angemietet hat – und nur denjenigen offen steht, die vom Gesundheitsamt eine Aufforderung zum Test erhalten haben.

„Diejenigen, deren Daten vorliegen, gehen zu dem ersten Pavillon“, erläutert Bernd Paul, Kreisbrandinspektor, der kurzzeitig den Probanden mimt. „Dort erhält er dann seine Laborkarte und kann durch die nächste Tür zu einer der drei Kabinen, in denen der Abstrich gemacht wird.“ Durch einen Schlitz an der Hinterwand der Kabine geht es nach draußen, direkt durch die Tür zurück zum Parkplatz. In der Theorie dauert so der Besuch keine fünf Minuten.

Der Vorteil der neuen Kabinen erläutert Matthias Strauß, stellvertretender Kreisbereitschaftsleiter des Deutschen Roten Kreuzes (DRK): „Die Kabinen sind abgegrenzt und bestehen aus einem Traversengerüst, das sehr stabil steht und flexibel aufzubauen ist.“ Um das Gerüst hängen Tücher aus schwer



Inspiziert das Testzentrum (v.l.): Bernd Paul, Kreisbrandinspektor, Prof. Jörg Loth, Vorstandsvorsitzender der IKK, Michael Braun, Geschäftsführer von Braun Tec, Landrat Patrik Lauer und Matthias Strauß, stell. DRK-Kreisbereitschaftsleiter

FOTO: LEIS

entflammbarem Stoff.

Seit Mai diente die Sporthalle in den Fliesen als Covid-Versorgungszentrum (CVZ)/Not-Krankenhaus und wurde seit dem Sommer auch als Testzentrum des Gesundheitsamtes genutzt. Weil sie sich jedoch als zu klein erwies, suchte der Landkreis nach langfristigen Alternativen – und fand sie dank eines Nachmittagsspaziergangs einer Mitarbeiterin.

„Ich war begeistert“, erinnert sich Henning Adam, Hygieneinspektor beim Saarlouiser Gesundheitsamt, er sah die Räume Ende Oktober erstmals. Die Halle verfügt über einen

großen Wartebereich und statt zwei Testkabinen können drei oder noch mehr aufgestellt werden.

Und noch einen weiteren Vorteil gibt es: Sie verbindet Testzentrum mit der Kontaktnachverfolgung, „sodass die Kommunikation zwischen Teams möglichst kurz und für einen besseren Austausch sorgt“, sagt Lauer. „Das ist ein Quantensprung nach vorne.“

Die Büros liegen ein Stockwerk über dem Testzentrum, noch stehen dort kaum Möbel und Rechner, auch mehrere Meter Kabel müssen noch verlegt werden. Das soll in den nächsten 14 Tagen passieren. Zu-

dem erhält der Landkreis Unterstützung von der IKK Südwest, die den Landkreis mit entsprechendem Mobiliar für die Büros unterstützt: 60 Schreibtische, 60 Rollcontainer, 35 Schränke und 57 Bürostühle „Denn was nützt die schönste Halle ohne Möbel?“, meinte IKK-Vorstandschef Prof. Jörg Loth.

Lauer geht davon aus, dass in zwei Wochen jeder Platz für die Kontaktverfolgung belegt sein wird und dankte allen Beteiligten der Verwaltung und der Hilfsorganisationen für ihren tatkräftigen Einsatz. „Das ist großartig und es macht Mut nicht alleine zu sein“, sagte der Landrat.

Anzeige

☆ Schenken ☆
 Sie gutes
 Sehen –
 mit einem
 Brillengutschein
 ☆ von uns! ☆

über 45 Jahre
OPTIK KADE
 DER OPTIKER
 Saarlouis · Bibelstraße 2 · (06831) 42424
 www.optik-kade.com

Saarbrücker Zeitung 09.11.2020

Saarbrücker Zeitung 09.11.2020